



## DESIGNAN A PEPE MERINO EN NUEVA AGENCIA DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL

**CLAUDIA** Sheinbaum adelanta nombramiento de quien fuera su colaborador en la CDMX; crear institución no implicará más presupuesto, aclara.

JOSÉ ANTONIO PEÑA MERINO  
**CARGO ANTERIOR:**  
Extitular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) de la Ciudad de México.



Foto: Espectral

# Y anuncia a Peña Merino frente a Agencia Digital

Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

**JOSÉ ANTONIO PEÑA MERINO**, extitular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) de la Ciudad de México, será el titular de una de las nuevas instancias que pondrá en marcha Claudia Sheinbaum Pardo: la Agencia de Transformación Digital.

En conferencia, dijo que su designación es "obvia" dado el trabajo que hizo junto a ella en la capital del país.

"Recuerden que planteamos la creación de la Agencia de Transformación Digital del Gobierno. De una vez, que su titular va a ser José Antonio Peña Merino, ya les vamos a presentar después, pero es casi obvio que habiendo hecho un gran trabajo en la ciudad pues va a estar en esa área y ya lo podemos presentar", dijo.

Reiteró que la creación de esta nueva agencia no implicará un gasto mayor de recursos, sino que implicará juntar distintas áreas del Gobierno federal.

Comentó que esto permitirá "digitalizar" distintas áreas para obtener más ingresos.

Al presentar esta Agencia la semana antepasada, detalló que uno de los objetivos con la misma será reducir trámites para la población, al interior del Gobierno y también incrementar la recaudación por medio del Servicio de Administración Tributaria (SAT).



Foto: Cuartoscuro

**JOSÉ ANTONIO** Peña Merino en conferencia de prensa, el 24 de marzo del 2022.

**JOSÉ ANTONIO PEÑA MERINO**  
**FORMACIÓN:** Licenciado en Ciencia Política y Relaciones Internacionales por el CIDE. Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Nueva York.

**TRAYECTORIA:** Es cofundador de la organización Data Cívica (2015). Ha sido docente en el CIDE y en el ITAM titular de la ADIP (2018-2023).

Sobre la propuesta del Instituto Nacional de las Mujeres para convertirse en Secretaría, como lo compartió su titular, Nadine Gasman a *La Razón*, dijo aún no conocer tal proyecto, pero eso no significará que el trabajo de las mujeres no será relevante.

Tras ahondar en su plan de austeridad por medio de reducciones, pero ajustes en dependencias, descartó que la reforma del Presidente presentada meses atrás para compactar antes de la APF sea prioritaria para septiembre.